



# 1. Shotokan Karate Dojo Porz e. V.

Sportverein für Shotokan Karate seit über 25 Jahren in Köln-Porz

## Was machen die gesuchten Vorstandsmitglieder so im Laufe des Jahres?

### Schriftführer/in:

- Teilnahme an den Vorstandssitzungen und Protokollführung (alle 4 bis 6 Wochen, ausgenommen Ferien)
- Protokollführung zur Jahreshauptversammlung.
- 3x jährlich Anzeigenschaltung für Schnupperkurse in der Presse
- Veröffentlichung weiterer Berichte in den Zeitungen und Unterstützung bei der Versendung von Rundbriefen
- Wenn möglich: Betreuung unserer Facebook-Seite. (Ein Teil der Einträge dort ist durch eine Verlinkung mit der Internetseite geschaltet. Aber direkte Einträge auf der Seite wären hier schön.)

### Sportwart/in:

- Teilnahme an den Vorstandssitzungen (alle 4 bis 6 Wochen, ausgenommen Ferien)
- Vorbereitung der Vereinsmeisterschaft und der Prüfungen (z. B: Erfragen der Teilnehmer Wettkampf/Prüfung, Erstellen von Listen sowie die Mitorganisation der Kampfrichter, Kampfrichtertischbesetzung)
- Zusammen mit dem Organisationswart die Beschaffung des Materials aus dem Lager für die Kampffläche.
- Pflege unseres Homepage-Kalenders mit Lehrgängen/Veranstaltungen, die Mitglieder besuchen können.
- Wenn möglich kleine Berichte über Lehrgänge u. a. Aktivitäten an den Schriftführer.

### Jugendreferent/in:

- Teilnahme an den Vorstandssitzungen (alle 4 bis 6 Wochen, ausgenommen Ferien)
- Jugendreferent/in kümmert sich um Aktivitäten (z. B. Kinobesuch, Indoorspielplatzbesuch), die ausschließlich für die Kinder stattfinden (wenn Zeit in den Oster-, Sommer- und Herbstferien) wobei nicht in jeder Ferienzeit eine Aktivität angeboten werden muss.
- Unterstützung des Organisationswartes bei der Kinderweihnachtsfeier und dem Vereinsgrillen.
- Vertretungsweise Unterstützung bei der Vorbereitung der Vereinsmeisterschaft/Prüfung, wenn der Sportwart nicht genügend Zeit hat.
- Die Kinderweihnachtsfeier und/oder Spieletrainingseinheiten vor den Weihnachts- oder Sommerferien sind mit zu organisieren.

Grundsätzlich versuchen wir die Belastung innerhalb des Vorstandes möglichst auszugleichen. Da wir fast alle außer der Vorstandarbeit noch einem Beruf nachgehen, eine Familie oder Partnerschaft haben, mal krank werden u. s. w. kann es jederzeit dazu kommen, dass es Zeiten gibt, in denen wir die Vorstandarbeit nicht mehr so ausführen können, wie notwendig. Dann ist es derzeit normal, dass wir uns untereinander absprechen und diese Zeiten durch gegenseitige Unterstützung überbrücken.